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本 日 の 行 事   年 次 総 会
2019－20年度       和田良一会長          

幹事報告         島崎秀樹幹事 

＊各務原ＲＣより第2回幹事会中止のお知らせ 

＊各務原中央ＲＣより  

臨時会長幹事会のお知らせ 

 令和 2年 1月 20日(月)各務原市「げんそう」 

＊ガバナーエレクト事務所より 

 クラブ研修セミナーについて   
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第１９７９回例会 

会長挨拶                          2019－20年度 和田良一会長 

今晩は。今日のお話は、「男はつらい」】の監督の山田洋二さんの話です。今の時代はいかに人が孤独に生

きているかと、50 年前と比べるとよっぽど 50 年前の方が良かったと云う事を言って見えます。何故かと言

いますと、この国が住みづらく寂しくなったと、こんな時代になってしまったと言っているんですが、今は

コンピューターの時代、人間よりも頭の良い賢いＡＩが登場してきて、それは素晴らしい未来をさしている

のか、恐怖の未来をさしているのか、そういう考えで、人間本来の付き合いや、生きることが、50年前は今

より確かに不便で貧乏だったかもしれませんが、一生懸命働けばテレビや中古の車を買う夢もあった。50年

先がどうなっているのか考えもしない、一所懸命働いていた。僕もそうですが、飲み屋へ行ってもよく喧嘩

もあって騒々しかったが、映画館で戦争映画を見た人が泣いて出てきて軍歌を謳っていた、そういう人間味

があった時代でした。今は何でもスマホで調べられる。人と話もしない。本当の触れ合いがない。昔は人に

迷惑をかける人もかなりいました。ちょっとした迷惑なら「まあええわ、あいつのやることなら」と人は寛

容がありました。今は少し女性に触るとセクハラ、会社ではパワハラと愛情を持って叱るならいいと思いま

すし、女性との軽いスキンシップならいいかと思いますが、それも今はダメです。今はアメリカ流になって、

白黒裁判でというような時代になってきました。変な方向に行って、近所の付き合いもだんだん寂しくなっ

てくるとか、友達同士もスマホだけの付き合いで、会話がなくなるとか、人間は触れ合わなくてはいけない、

喋らなくてはいけない、喋れば喧嘩もあるでしょうが、昔は喧嘩してもおさめ方も上手です。今は喧嘩して

も下手なので仲直りも下手です。山田洋二さんも寅さんが出てくれば住みにくい世の中だなと思うのではな

いかと思います。寅さんは他人の不幸を一生懸命救って、自分の幸せは後回しの人で、令和に出てくれば不

便ではないかと思います。ロータリーは寛容という言葉がぴったりだと言われていますので、ロータリアン

はいいのではないかと思います。 

先週の理事会で、チャリティーの売上金を社会福祉協会へ相談した所、長野県の台風被害の方へ送ります

と云う事でしたので、明日持っていきたいと思います。当日欠席された方が多かったので、申し訳ありませ

んが 1人千円出していただきたいと云う事になりましたので、例会終了後に出していただければと思います。 

ニコＢＯＸについて                     ニコＢＯＸ委員長 井俣愛美君                    

本日はニコＢＯＸに大事な時間をいただきありがとうございます。私はロータリー3 年目で、まだまだ勉

強中で分からないことが沢山ある中で、委員長の役をいただきながら半年が過ぎました。委員長と言いなが

らニコＢＯＸの事をあまりよく知らない、理解できていないと思い、本日この時間を使って、私を含め新人

は分からないことも多いと思いますので、少しでもご理解し、またご協力していけれるような委員会にした

いと思います。 

ニコボックスの活用についてですが、私が入会してから周年事業があり、それからニコボックスが活用され

ることを知りました。私が委員長になってから目標額を決めたが、その先の活用法が分からない所もあり、

先輩方に色々教えて頂きたいと思い、皆さんに話していただきたいと思います。 

他のクラブはどのように使われているか、まとめていただいたのでご覧ください。 

長良川ロータリーとしてこれからの使用法について、どういう使用がいいのか皆さんにお聞きしたいと思い

ます。 



・出す出さない人の差が大きい。皆が出した方がいい。 

・できれば社会奉仕に使いたい。 

・ニコボックスは良い事、嬉しいことがあった事、日常であった事を皆さんに知っていただく為の物で、使

うということは、出した人も納得できるか分からない。このクラブは周年記念の時に使っていることが多い。 

・例会場を移転することが多いので（この会場も耐震性がない）、そのための費用にとっておく。 

・ストックがあった方がいい。 

・美濃ＲＣさんが東北地震の時等にまとまった金額を寄付している。やはり何かあった時の為に取っておく

方がいい。 

・使い道の内容を決めておくのがいいと思う。（災害の義援金など） 

・思うことがあり最近は投函していない。趣旨が違うような気がする。足らなければその場で払えばいい。 

・規約もない。よくわからない集め方。使い道ははっきりしたほうがいい。 

皆さんの意見を参考にして生かされるように、目的を持ちながら、又貯めたいという気持ちもありますので、

次年度の委員長さんが参考にして頂ければと思います。 

会員 3分間スピーチ(父・母について)                       羽土洋司君 

 僕の両親はすでに亡くなり、母は昨年、父は大正 14年 1月生まれで平成 17年に 80歳で亡くなりました。

家は牛道の羽土という所で、男 2人女 4人の長男でした。お爺さんが早く亡くなり、お祖母さんが苦労して

子供たちを育てたと聞きました。お婆さんのお兄さんが原写真の大爺さんという事で、原さんとは遠い親戚

になります。お爺さんは父が 20歳の時に亡くなり、50回忌は中々できないですが父は 70歳頃にやっていま

す。父は学校の教員をして定年まで勤めていました。15年に膀胱がんで入院して元気に帰ってくるだろうと

思っていたら、手術した時に、腹を切った所が癒着していて、剥がすのが大変で、手術自体問、それに伴う

ことの方が苦しくて、家には戻ってきましたが、ガンも転移して苦しがっていました。父の職業を継がない

のかとよく言われましたが、父は小さい頃から教頭をしていたので、教師の魅力は感じてはいませんでした。

家の事を聞きたいと思ったときに親父はいなくて残念だったなと思います。この商売をしていたお蔭でロー

タリーにも入れてもらえましたし、色々な人と付き合いも出来ましたので、良かったのかなと思います。 

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会  井俣愛美君 

和田良一君 12月にしてはあまり寒くありません。クリスマス寒波が来てスキー場に雪が積もれば、郡上の

景気も一段と良くなると思いますが、生活するには過ごしやすいです。 

美谷添里恵子君 ようやく風邪も治りました。インフルエンザも流行し始めた様です。皆様、体調管理に気

を付けて下さい。 

藤代君 後 1回で今年の例会も終わりです。体調に気を付けて健康で新年を迎えましょう。 

佐藤君 タイヤ交換が一段落しました。 

山下君 師走ですと言っても雪もなく、暖かい日が続きますね！パソコンのどこかからか、東北大震災と私

というエッセイが出てきました。2011年 11～12月に記録した自分に我ながら驚きましたが、良い記念にな

りました。 

小島君 久しぶりの例会出席です。よろしくお願いします。 

三島昭君 本年もあとわずか。体に気を付けて新しい年が迎えられると良いですね。 

羽土君 昭さん、今日はありがとうございました。 

山口君 用があり先に失礼します。井俣さん、ニコＢＯＸについて教えて下さい。 

畑中君 簱君、奥様の聖火ランナーおめでとう。大和からは簱さんと三輪さんの 2名出ます。 

岩谷君 2日前(16日)に 70歳の誕生日を迎えました。気持ちは若いのですが体が付いていかなくて・・・。

これからどのような生き方をしようか色々考えます。 

三島勲君 正月はお客があるので今年も早めの「年とり」を来週行うことになりましたので、来週は欠席さ

せて頂きます。 

石徹白君 ニコＢＯＸの活用について、クラブの内規などには何も記されていません。活用規定の必要性も

含めてクラブ全体で考えてみましょう。 

以下同文 清水君、宮川君、旭君、美谷添生君 

井俣君 本日はニコＢＯＸありがとうございます。皆さんからの投函、本当にありがとうございます。 

次回例会予定           

 １月 １日  法定休日              １月 ８日  新年互礼会 

出席報告                            出席委員会 寺田正実君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 

第 1978回 ３５名 ２５名 ８名 ３名 

第 1979回 ３５名 ２４名 １０名 １名 


